

**PULSO POLÍTICO****PIERDE CREDIBILIDAD MORENA;
LA GANAN INE Y TEPJF**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Como quiera verse, tras la “histórica jornada electoral” interna de congresistas de Morena, plagada de irregularidades y violencia, denunciadas por sus mismos militantes y también reconocidas por su propio fundador, el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su dirigente nacional, Mario Delgado, aunque minimizadas y avaladas por ambos, el partido que gobierna pierde credibilidad y confianza ciudadana y la ganan organismos electorales, a los que se pretende desaparecer con una iniciativa que, sin mayoría morenista absoluta en la Cámara de Diputados, se buscará aprobar en el próximo periodo de sesiones.

Por más declaraciones que intentan negar o desdeñar una realidad difundida en infinidad de videos publicados a lo largo del fin de semana, en que aparecen los morenistas, mujeres y hombres, enfrentados a golpes y puntapiés, acarreo de votantes, reparto de despensas y urnas y boletas quemadas, lo visto confirma que ese Movimiento de Regeneración Nacional dista de ser un verdadero partido político, mientras se fortalece la permanencia de los organismos electorales.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

CON la presencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; del titular de la Comisión Nacional del Agua, Germán Martínez Santoyo, y del gobernador emecista de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, se formalizó el decreto que declaró "seguridad nacional" para durante seis meses atender la escasez de agua en esa entidad, y que los concesionarios de la misma la destinen al uso doméstico urbano.

DE esa manera, se espera que la escasez que han padecido los habitantes de esa entidad a lo largo de por lo menos un par de meses, que ha generado malestar y reclamos no solamente al mandatario estatal sino también al alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, emecista y muy joven también, al igual que García Sepúlveda, a los que les estalló en las manos un ancestral problema en la entidad regia.

EL caso de Emilio Lozoya Austin no parece tener hasta cuándo acabar y sigue en medio de denuncias y acusaciones, ahora del también extitular de Pemex, Carlos Treviño, cuyo abogado Oscar Zamudio, acusó ¡al fiscal general, Alejandro Gertz Manero! y al de Control Competencial, Juan Ramos, de haber torturado a su encarcelado sucesor para incriminarlo a él de haber recibido sobornos en el contrato de la planta Etileno XXI.

AUNQUE Treviño reconoce que esa denuncia contra Gertz Manero es inútil porque no se va a investigar a sí mismo, anunció que presentará otra ante el Departamento de Justicia de Estados Unidos, bajo la Ley Global Magnitski, que persigue a extranjeros vinculados a casos de corrupción y violación de derechos humanos.

"AL Presidente le conviene que Monreal sea su sucesor y va a ser candidato de Morena": lo declaró él mismo, ayer, a Joaquín López-Dóriga.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico